
 

 

 

モルックをもっと広め、もっと楽しんでもらうため、まずは、当クラブを知って
もらえるように、不定期ですが、ニュースレターを発行しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

kitagou Molkky Club News Letter 

きたごうモルック ｎｅｗｓ 

‥ 

第２号 

2023/12 

 今年７月のクラブ設立から、月２回の練習会等により、 

クラブ員は３０名を超える状況になりましたが、両毛地域

（栃木・群馬にまたがる６市町）では、まだまだ普及され 

ていないことが悩みでした。そこで、館林市の公認団体

（Findland さん）との共催による大会開催に向けて、様々

な活動をしてきました。 

 その成果もあり、北関東を中心に連携いただける団体も

増え、多くのチームからエントリーいただくことができま

した。最終的には、36 チーム・100 名を超える参加者で、

12/10に晴天のもと、盛大に開催することができました。 

 開会式には、早川市長もご参列くださり、ＮＨＫ・わた 

らせテレビをはじめとする多くのメディアにも取材いただ

き、少しは普及に貢献できたと嬉しく思っております。 

 大会当日は、子ども食堂さんによる 

お弁当などの販売、セブンイレブンの 

移動販売車にも出店いただきました。 

         

 

        ＪＭＡ公認団体でもある あそび堂さん 

                （軽井沢）のモルック関連品の販売など 

                もあり、参加者の方々に、とても喜んで 

        いただくことができました。 

100名超に参加いただき、とても盛会でした！ 

第１回モルック 「わたらせカップ」 

詳しくは、大会ホームページをご覧ください。

https://kitagou-sports.club/molkky-6/ 



 

 
                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編 集 後 記 

 

2023/8  JMA友好団体 申請・認可 

練習会・体験会（１１，２０日） 

2023/9  大会に初参加 

             モルキャンマッチ inかすみがうら(茨城) 
              32 ﾁｰﾑ中、予選８位通過（最終 22位） 

練習会・体験会（３，２３日） 

2023/10体育祭(モルック組込み) 雨天中止 

練習会・体験会（８，２１日） 

2023/11練習会・体験会（３，１９日） 

わたらせﾃﾚﾋﾞ 取材 

2023/12第１回「わたらせカップ」 開催！ 

              36 ﾁｰﾑ、100名超が参加 

JMA公認団体 申請・認可 

2024/1  JMA ﾎﾟｲﾝﾄ大会に初参加 (予定) 

              きみモルカップ(千葉) ﾁｰﾑ戦ｴﾝﾄﾘｰ完了 

FM桐生の生放送に出演 (予定) 

これから… ・ 他モルック団体との更なる交流 

・ 栃木県に JMAの支部を設立？ 

・ そして、夢は大きく・・・ 

        世界大会 に出場？ 

どうにか年内に第２号を発行する

ことができました。初の大会運営

「わたらせカップ」も、盛会のうち

に終えることができ、公認団体の

認可もいただくことができました。

これもひとえに皆さん方のご協力

の賜物と感謝申し上げます。 

交
流
い
た
だ
い
た
団
体
の
ご
紹
介 

笠間モルッククラブ 

（友好団体：茨城県笠間市） 

練習場所：笠間市周辺 

練習日：不定期 

7/29指導員講習でご一緒させて 

いただき、その後、練習会＆ＢＢＱにも参加させていただきました。 

軽井沢モルック倶楽部 

（公認団体：長野県軽井沢町） 

練習場所：軽井沢町および周辺 

練習日：不定期 

7/29指導員講習でご一緒させて 

いただきました。 ぜひ、「あそび堂」に立ち寄ってみてください。 

 

 

クラブ設立から 

わずか半年で、 

公認団体 

として認可 

していただ 

きました。 

2024年モルック世界大会 in函館は、 

８月２３～２５日と決定しました。 

日本国内エントリー一般枠は、わずか

100チーム。 しかも、先着順でなく 

3 月 1～20日までのエントリーによる 

抽選(抽選日 3/23 予定)との事。 

まずは、運まかせだが、逆に言えば、 

出場できる可能性が高まったかも…？ 

 

地元ケーブルテレビのわたらせテレビ

さんの取材を受け、「いきいき元気」と

いうコーナーで、クラブの活動を取り

上げていただきました。 


